



Oposición entregó firmas contra reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- Miembros de la oposición entregaron a la Suprema Corte de Justicia de la Nación siete mil firmas de ciudadanos que respaldan las acciones de inconstitucionalidad en contra de la reforma judicial. **Laura Ballesteros** y **Juan Armando Ruiz**, diputados de Movimiento Ciudadano, detallaron que esta queja se presentó tras considerar que la reforma promovida por Morena y aliados atenta contra los derechos humanos y laborales de las y los trabajadores del Poder Judicial.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wn7vqjnb_cjxeL0X?e=bc24CO